

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan proposal ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul proposal ini adalah "Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah Terintegrasi Inkuiri Terbimbing terhadap Kerjasama Siswa dan Hasil Belajar pada Materi Larutan Penyangga di SMA Negeri 7 Medan". Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan proposal ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya juga penulis sampaikan kepada seluruh dosen, staf administrasi, dan seluruh keluarga besar Program Studi Pendidikan Kimia Universitas Negeri Medan yang telah memberikan ilmu dan bimbingan kepada penulis.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada orang tua penulis, Alm. Hadar Hakim dan Dalila yang telah mengasuh, membimbing, mendukung secara meteril dan mendoakan penulis. Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat saya yang selalu memberikan motivasi, mendukung dan mendoakan penulis, dan seluruh teman-teman pendidikan kimia '11 atas motivasi, doa dan kerjasama yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan proposal ini. Masih banyak pihak yang berperan dalam penyelesaian proposal ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, untuk itu penulis menyampaikan banyak terimakasih. Kiranya Allah SWT yang dapat membalas kebaikan yang telah saudara berikan kepada penulis dan semoga kita selalu dalam lindungan-Nya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian Skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dalam penyempurnaan proposal ini. Kirana Skripsi ini bermanfaat untuk kita semua.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Hasanah Hakim

NIM 4111531002

THE
Character Building
UNIVERSITY